

Android エンジニアの需要増加 スマートフォン市場へのビジネス参入活発に

株式会社ビーブレイクシステムズ

ビーブレイクシステムズが様々な現場で感じたシステム業界における現在の景気動向を、現場目線で定期的に発信します。

【システム業界全般について】

年度初めのこの時期、新規の業務システムや受託開発案件の商談数が昨年末～2月頃と比較すると減少しています。これはユーザ企業が、新年度に開始するプロジェクトの検討を2月までに終え4月よりプロジェクトを開始したために起こる例年通りの動きです。システム開発案件においてもこの新年度への切り替えで起こる季節柄の動きは見られ、3月末で終了した案件がある一方で、4月以降プロジェクトの拡張に伴いアサイン人員を拡張する案件数が増加傾向にあります。しかし3月末にプロジェクトが終了するケースが多かったため、4月に入ってもSE・PGの人余りは続いています。

AndroidやiPhoneなどのスマートフォン市場は、一層拡大が見込まれており、開発案件においてもiPhone、Androidの案件が増えています。最近の傾向として、これまで携帯コンテンツの開発案件を積極的に扱っていなかった企業の積極的な参入が目立つようになってきました。中でもAndroidエンジニアの需要が増えており、Androidが一般へ広く普及してきたことを裏付ける現象ではないかと考えています。

【エンジニアについて】

昨今のエンジニアの供給過多の影響もあり、案件の獲得の高倍率化が進んでいます。そのためユーザ企業は低コストで高いレベルのスキルを持ったエンジニアを選択できる状況になっています。エンジニアの単価については、最近の傾向と変わらず低水準の2割減、未だ回復の兆しは見られずエンジニアへのスキル要求は依然厳しいものとなっています。

またAndroid案件において求められるエンジニアは、Androidの開発経験だけでなくJavaエンジニアとしての経験を重視されているようです。これは、Androidの開発経験が長いエンジニアがそもそも少ないことと、Androidの開発ではJavaの技術も重要であることが考えられます。そのためAndroid案件においてもエンジニアへのスキル要求は高く厳しいものとなっています。

■株式会社ビーブレイクシステムズ 会社概要

住所：〒141-0031 東京都品川区西五反田 2-19-3 五反田第一生命ビル

設立：2002年7月

資本金：6,000万円

代表取締役：白岩次郎

事業内容：戦略的業務管理システム「MA-EYES」等のパッケージ販売や、システムの受託開発。

URL：<http://www.bbbreak.co.jp/>

【本レポートに関するお問い合わせ先】

株式会社ビーブレイクシステムズ 担当：岡部、木塚

TEL：03-5487-7855 / FAX：03-5487-7854 / E-MAIL：info@bbbreak.co.jp